

## **BAB I. PENDAHULUAN**

### **I.1 Latar Belakang Kerja Peraktek**

Desain merupakan salah satu hal yang tidak lepas dengan suatu kemasan produk, desain dapat mempengaruhi suatu produk tersebut di lihat dari kemasannya, sebagai penyampaian informasi, menjadikan kemasan tersebut lebih menarik konsumen dan mewakili isi produk itu sendiri.

Di zaman sekarang dimana situasi persaingan semakin ketat terlebih lagi di suatu produk. Produk tidak lepas dari kemasan, karena itu suatu hal utama untuk berinteraksi dengan konsumen dan dapat memengaruhi konsumen untuk memberikan respon positif dengan produk tersebut. Desain kemasan produk memang salah satu untuk meningkatkan penjualan suatu produk.

BUMN merupakan agent of development, yang mana telah mengembangkan perekonomian Indonesia serta meningkatkan kualitas UMKM. UMKM adalah usaha perdagangan yang dikelola oleh badan usaha atau perorangan yang merujuk pada usaha ekonomi produktif sesuai dengan kriteria yang ditetapkan oleh Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2008.

Praktikan mendapat UMKM Baso Aci Cimot dimana produk tersebut menawarkan makanan yang di gemari pada zaman sekarang. Baso Aci Cimot meminta praktikan untuk membuat desain kemasan.

### **I.2 Tujuan Kerja Praktek**

Tujuan Kerja Praktek adalah sebagai pengembangan ilmu yang sudah kita pelajari di perkuliahan, bagaimana system kerja di dunia desain dan mempunyai tanggung jawab yang penuh.

### **I.3 Waktu dan Pelaksanaan Kerja Praktek**

Pelaksanaan kerja praktek dimulai pada :

Tanggal : 06 April 2020 – 12 Juni 2020  
Tempat : PT . Rumah Kreatif Bandung  
Alamat : JL. Jurang No. 50 A Pasteur, Sukajadi Kota Bandung,  
Kota Bandung, Jawa Barat  
Telepon : 02282602848  
Email : [rumahkreatifbandung50@gmail.com](mailto:rumahkreatifbandung50@gmail.com)

Pelaksanaan kerja dilakukan dalam kurun waktu dua bulan denan jam kerja yang disesuaikan sebagai berikut :

Table 1.1 Waktu Kerja Praktik

Hari kerja	Jam kerja
Senin	08.00 – 16.00 WIB
Rabu	08.00 – 16.00 WIB
Sabtu	08.00 – 16.00 WIB

Dalam waktu dua bulan kerja praktik dilakukan di rumah karena kondisi yang tidak memungkinkan untuk ke kantor karena di sebabkan oleh adanya virus covid-19.